

ぼだい樹

2008/2/1 発行
〒496 0851
津島市神明町 2
電 0567-25-4154
F 0567-25-4199

「福は内。福は内。鬼は外」の掛け声も大きく響く 節分の季節となりました。

冬から春への季節を分けるように豆まきが鬼追いの行事として、昔より行われてきました。寒い季節を追い払って 暖かな芽吹きが待たれます。庭では水仙が凛として咲き、蠟梅が良い香りを振りまき、雑草までが準備のできたことを知らせています。宝寿院の庭のこれからは、雑草とのたたかいです。少しでも休むとたちまちに、庭が雑草に 占拠され、すぐに実をつけてしまします。折角迎えた春にはしだけ桜やライラックやチューリップなどの花々に囲まれて 春を謳歌したいですね。

今年はずかしくて 梅の花も沢山蕾をつけて皆様に見ていただく準備ができました。安産・一子授けの地藏菩薩様が昨年末に修復完成でお帰りになりました。平安の仏像であることも証明されて、住職は本望です。素晴らしい彩色もされて、制作された時代を彷彿とさせてくれます。拝んでください。本尊薬師様脇佛 日光・月光菩薩様も傷みがひどく この機会に修復中です。

御札を置く場所は どこが良いですか？

宝寿院の御札を受けられたお方は、お部屋の清浄な位置に安置します。向きは東向き。神棚は南向きが理想です。神棚にお祭りいただくのも良いと思います。
又 病気で休みのお方は 枕もとの棚の上などに御まつり下さい。

ニヤー



<http://houjuynn.net>
宝寿院ホームページ

ニュース

中川区にふくだ動物クリニックが 開設

今月の行事

二月三日午後二時 節分豆まき

二月十五日 十時 薬師護摩

十一時 涅槃会

家相・運勢相談は 予約が必要です

ねはんえってなんですか？

涅槃とは 二千五百年前 人々の幸せを深く考えられたお釈迦さまが八十歳の生涯を終えられた日を供養します。

当日宝寿院では 庭の涅槃像の前で、ご詠歌 釈迦牟尼如来涅槃和讃を 奉唱します

佛教はお釈迦様の教えのことです。

迷いの中に浮沈する我々に あるがままに 生きることを教えて下さいました。

こだわりの捨てて、人々に喜んでもらうことが自分自身の喜びとする教えです。

もう一度 平和に暮らすこととは どのようなことを考えてみましょう。

人の迷惑も顧みず、己の利益のみを追求する 現代人の生き方は、お釈迦さまに反します。

食の安全が すっかり脅かされています。

畑のある人は ぜび 無農薬栽培に挑戦してください。プランターで パセリや三つ葉を育てることもできますよ。

硬くなった土は 掘り返して 野菜くずや わらや もみ殻などを入れて、やわらかにします。新しい土に種子をまくと 面白いほど

野菜を 育てることができますよ。

収穫の喜びは 醍醐味です。